

6月クラスだよ!



つくし組 (0歳児)

蒸し蒸しと暑く季節が徐々に夏へと向かってきましたね。先日の保育参加ではお忙しい中大変お世話になりました。こちらとしても普段の園生活の様子を見て頂く良い機会となりました。ありがとうございました。

最近のつくし組さんは、園での生活にも慣れてきて動きがとても活発になってきました! 部屋や廊下の隅から隅、時には他のクラスにもお邪魔してたくさんハイハイやずりばいで探検しています。入園当初はまだ動けなかったお友達も、少しずつハイハイが形になってきたり日々成長を感じているところです。好奇心旺盛のつくし組さんなのでケガがないように見守りつつ、子どもたちの興味・関心を大切にしていきたいと思います。

今月より、プール遊びが始まります。毎日のお子さんの体調と持ち物の確認をお願いいたします。初めてのプール遊び楽しめるといいです!

(上田)



つくし組 (1歳児)

あつという間に春が過ぎ去り、季節は梅雨に移り変わりました。気候の変化はありますが、体調管理に気をつけながら今月も楽しんで過ごしていきたいと思います。

先日の保育参加では、お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。普段と違った雰囲気戸惑うお子さんもいたかと思いますが、保護者の方と一緒に過ごす時間はとても嬉しそうでしたね。

さて、だんだんと暑い日が増えてきました。戸外遊びでは汗ばむ姿も見られ、そんな日にはテラスにてたらいに水を入れ、水遊びを楽しんでいます。そして、今月よりプール遊びが始まります。水に触れる楽しさや気持ち良さを感じてもらえたらと思います。子ども達がどんな姿を見せてくれるのか、プール遊びが待ち遠しいです。

※プール遊びも始まり、お着替えの回数も増える時期です。全ての持ち物に記名、また薄くなっている物は書き直しをしていただきますようお願い致します。

(松村)



れんげ組

先月は、保育参加でのご協力ありがとうございました。途中で雨が降ってきてしまい、急遽室内での製作になりましたが、子ども達も上手に絵を描いたり、シール貼りをしたりして楽しむことが出来ていたので良かったです。いつもと違う雰囲気の中で緊張している様子でしたが、最後には笑顔で降園する子ども達の姿が見られ、私達保育士もとても嬉しく思いました。今後ともよろしくお願い致します。

さて、れんげ組での生活に少しずつ慣れてきた子ども達は、友達同士で遊ぶことが増え、かくれんぼやお店屋さんごっこ、追いかっこをして遊ぶ姿が見られるようになりました。

その分、友達同士でのトラブルも見られますので、子どもの気持ちに寄り添いながら見守ってきたいと思います。

気候の変化はありますが、水分補給をこまめに取り無理なく過ごしていきたいと思います。

(松島)



すみれ組

先日の保育参加ではご参加頂きありがとうございました。子ども達はお家の方と一緒にロケットを作る事を楽しみにしていたので終始嬉しそうでしたね。短い時間でしたが親子での楽しいひと時を過ごして頂けていたら私達担任も嬉しいです。

さて5月上旬より始まった水筒練習。自分の水筒が嬉しい子ども達はお友達と見せ合いっこしたり、「のど乾いた〜」と頻りに水分補給したり、水筒の開け閉めを何度も行ったりと、嬉しさでなかなか水筒から離れられない子ども達です。(笑) 散歩にも水筒を持っていくので行き先で水分補給する事を楽しみに歩く事も頑張っていますよ!

最近はずっとお当番活動が身に付いてきた子ども達。新たに、ごご当番(ごご敷き・ごご片付け)、野菜の水やり当番も加わり、子ども達は「どうやってやるのかな?」とちょっぴりドキドキワクワクしながら自分の当番の日を楽しみにしていますよ。

(小沢)



たんぽぽ組

アジサイのつぼみが元気に顔を出し、6月の雨模様を今か今かと待っていたようですね。子どもたちにも色々な“成長のつぼみ”がチラホラと顔を出し始めています。その中でも今、一番大切にしたいのは「友達」にまつわるものです。

先日、また“相談”の時間を設けた際、「どちらの子も『お先にどうぞ』できなかつたら、ジャンケンで決めよう。」という話になりました。それを踏まえ、水道の順番でもめ始めてしまった二人を見つけて、優しく「ジャンケンだよ」と教えてくれた子がいました。結果、二人はジャンケンをして一件着着!ジャンケンのことを忘れていたので、その一言に保育士もとても助けられました。

また困った場面に皆で出くわすでしょうし、その度にたくさんの“相談”を積み重ねていくことになるでしょう。そうして、たんぽぽ組さん全員で助け合って、育ち合って、友達とどうやってやりとりしたらいいか等について皆で学んでいけたらいいなと思っています。

(早坂)



ひまわり組

道端の紫陽花の蕾も膨らんで、そろそろ梅雨入りを感じさせる季節となりました。

暑い日もあれば、雨でお外に出られない日もありますが、子ども達はそれぞれの状況で楽しみを見つけ、意欲的に遊んで過ごしています。

先月はお忙しい中、保育参加に来ていただきありがとうございました。4月から毎日コツコツと練習していた三つ編みの成果がどの子にも表れていて、おうちの人の前で自信を持って取り組んでいる姿を、私達も嬉しく思いながら見ていました。習得のペースはそれぞれですが、「必ずできる」を合言葉に頑張ってきました。自信を持って作った自分だけの縄跳び…子ども達にとって大きな宝物になったと思います。おうちでの練習を始め、励ましながら見守ってくださった保護者の皆様、有難うございました。今月からはさっそくこの縄跳びを使って体を動かして楽しみたいと思います!

(佐藤ま)